

みんな集まつ!
高校3年生

卒業パーティ

高校3年生による高校3年生のための卒業記念イベント

3/2
(水)



高校最後の記念に
町の思い出作りを



▶企画・運営・準備



茨城県立
古河第三高等学校卒業
すながまい
須長舞さん(若林本田)

周囲の協力に助けられ、
開催でき、感謝です!

境町には「境リバーサイドパーク」という新しい名所ができたのに、そのことを知らない人がほとんどで若い人たちは境町にそれほど興味を持っていません。境町に活力を与える、少しでも多くの人に境町を知つてもらいたい、と思いこのイベントを企画しました。

しかしながら、開催に至るまで、これまでにない経験をたくさんしました。一番に感じたことは、ひとりではできなかった、ということです。役場の皆さんや、境町高校生会のみんながいなければ実行できませんでした。本当に感謝しています。そして、一人で抱え込むのではなく、周りの人に助けを求める大切だということを学びました。ひとりひとりの力は小さいかもしれないけど、その小さな力がたくさん集まれば一つの大きな力になるということを、身をもって感じることができました。

参加人数50人という目標を達成することはできませんでしたが、人を集めることの難しさ、社会の厳しさを知りました。実際に参加してもらえたのは25人でしたが、たくさんの人のおかげで楽しくイベントを終えることができました。ありがとうございました。

▶運営・準備 境町高校生会 CLOVER



会長
茨城県立境高等学校卒業
じゆざきりほ
篠崎李帆さん(長井戸)

地元の境町で良い経験と
思い出ができるくて楽しかったです。



茨城県立境高等学校卒業
いわさきけんじ
岩崎賢仁さん(蛇池)

準備がたいへんでしたが、とても
楽しく、やって良かったです。



みんなで準備がんばりました!



生まれ育った境町の
新スポットを堪能し
町の魅力を再発見。
高校を卒業し、
それぞれ新たな未来を
描くけれど、
私たちの思い出の
大切な一ページに
刻まれました。

ありがとうございます!

今日の卒業パーティは
私たちの思い出の
大切な一ページに
刻まれました。

高校を卒業し、
それぞれ新たな未来を
描くけれど、
私たちの思い出の
大切な一ページに
刻まれました。

生まれ育った境町の
新スポットを堪能し
町の魅力を再発見。

高校を卒業し、
それぞれ新たな未来を

ず、総勢25名が集まりました。

当日は、セグウェイ体験や東京豊洲で話題の手ぶらでバーベキュー、ミニゲーム、特別ゲストによるサッカーボールパフォーマンスや筆文字アートの全員プレゼントなど、楽しさあふれる企画を堪能。パーティの最後には水に溶ける紙ひこうきを利根川に向かって飛ばし、思い出づくりは大成功に終わりました。

町では今後も町の活性化につながる新たなアイデアを積極的に受け付け、取り組んでいきます。ご協力よろしくお願いします。

program

手作りのウェルカムボードや着ぐみなど、同級生を出迎える準備はバッチリ!

卒業会場は
コチラで~す

スタート♪